Bundesministerin für Justiz Dr. Beatrix KARL



Seit 21. 4. 2011 hat das Justizressort mit Mag. Dr. Beatrix KARL eine neue Ministerin. Die gebürtige Grazerin absolvierte das Diplom- und Doktoratsstudium der Rechtswissenschaften an der Karl-Franzens-Universität Graz, promovierte dort mit ausgezeichnetem Erfolg und schlug an dieser Universität die Hochschullaufbahn ein. Sie erwarb 2003 die Lehrbefugnis als Universitätsdozentin für die Fächer Arbeitsrecht, Sozialrecht und Europarecht und lehrte diese Fächer als außerordentliche Universitätsprofessorin. Ihre politische Laufbahn führte von der Abgeordneten zum Nationalrat, Sprecherin der ÖVP für Wissenschaft und Forschung und Generalsekretärin des ÖAAB über das Amt der Bundesministerin für Wissenschaft und Forschung zu jenem der Bundesministerin für Justiz.

Die österreichischen Gerichtssachverständigen gratulieren herzlich zu dieser Ernennung und verbinden damit die Hoffnung auf eine gute Zusammenarbeit zum Wohl der Justiz.

Vis. Prof. Dipl.-Ing. Dr. Matthias RANT Präsident

HR Dr. Alexander SCHMIDT
Rechtskonsulent

HEFT 2/2011 SACHVERSTÄNDIGE 113